

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos – En Comú Podem – En Marea**, a iniciativa de su diputada **Yolanda Díaz Pérez**, de conformidad con lo establecido en el **artículo 185 del Reglamento**, presenta la siguiente **Pregunta escrita** relativa a la política de precios de la prestación de los servicios de telecomunicaciones en España

Congreso de los Diputados, 12 de julio de 2017



Fdo.: Yolanda Díaz Pérez

Diputada En Marea

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno, en respuesta escrita a la diputada Yolanda Díaz Pérez, con fecha de registro de entrada en el Congreso de los Diputados 34335, afirmaba que *“por lo que se refiere a la política de precios, se señala que la prestación de los servicios de telecomunicaciones en España se encuentra liberalizada, de acuerdo con el marco regulatorio armonizado a nivel europeo, pudiendo ser prestados por cualquier operador en condiciones de mercado. Bajo este esquema, el Gobierno no regula ni interviene en los precios”*.

Por todo lo expuesto, la diputada **Yolanda Díaz Pérez** presenta la siguiente **pregunta escrita**:

- *¿Tiene previsto el Gobierno seguir con estas políticas que producen enormes desigualdades y enriquecen a unos pocos?*